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BVVB INFO N°124 
La Ville du Bois, 15 octobre 2016 

INFORMATIONS MUNICIPALES 
 Des travaux d’assainissement « eaux usées et eaux pluviales » vont être engagés rue Am-

broise Paré et rue du Grand Noyer, prévus en 2017 et pour une période de 6 mois. 

 Syndicat Mixte RN 20. Une réunion s’est tenue le 2/09/2016. Elle consistait en la dissolution 

de cette instance et la clôture des résultats financiers. Une autre réunion est prévue le 

11/10/2016 pour recréer une instance intercommunale ayant le même objet. 

 Un médecin est installé, un autre a confirmé son arrivée pour la fin d’année, et un troisième 

est intéressé pour exercer sur la commune et devait rencontrer le Maire le 27/09/2016. No-

tre action semble porter ses fruits. 

La suite au verso... 

NOTRE PARTICIPATION A LA SAISINE MOBILITE/

TRANSPORT ORGANISEE PAR LE CESE LE 14/09/2016 

Monsieur Gérard TESSIER a participé à cette rencontre qui se déroulait dans les locaux du 

Conseil Départemental de l’Essonne, et à laquelle il a participé à l’atelier n°2, « Quels enjeux 

dans l’organisation des transports à l’échelle des EPCI ? ». 

Dans cet atelier, participaient des représentants des grands transporteurs de notre départe-

ment (TICE et TRANSDEV), des responsables d’association des utilisateurs RER, B, C, D, des 

élus locaux du sud-Essonne, BVVB et d’autres intervenants. Chacun a apporté ses critiques 

envers les différents types de transports : régularité, sécurité, informations, etc… Monsieur 

Gérard TESSIER en a profité pour réitérer nos problèmes de notre secteur, intervention repri-

se dans le compte rendu du CESE (Conseil Economique, Social et Environnemental). 

 

 

 

 

 

 

 

 

Au regard de ces ateliers, Monsieur Gérard TESSIER précise que notre fameux TCSP est en 

prévision depuis décembre 2011, et qu’il réapparait dans le journal diffusé par le Conseil dé-

partemental de juillet 2016 (voir cliché ci-après) 

 

La période que nous avons vécue depuis notre dernière info BVVB a été plutôt chargée en in-

formations diverses et réunions : 
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Notre TCSP serait mis en chantier dans les deux années qui arrivent selon un communiqué de 

presse émis par le Conseil Départemental de l’Essonne. 

Enfin, Monsieur Gérard TESSIER a été informé qu’une délibération proposée par le CESE sur 

les propositions faites par ces ateliers, a été adoptée par le Conseil Départemental de l’Es-

sonne lors de la séance plénière le 29 septembre 2016. Cette délibération a été adoptée à l’u-

nanimité moins une abstention. Il semblerait que le Conseil Départemental souhaite se saisir 

sérieusement des problèmes de la mobilité de notre département. Affaire à suivre. 

Monsieur Gérard TESSIER a assisté à cette réunion du Conseil Communautaire dans les lo-

caux de la CA PS. Le déroulé de cette réunion où siègent 77 élus est assez difficile à rapporter 

et à décrire. Il y avait plus de 80 points inscrits à l’ordre du jour, à débattre et à voter. Certes, 

chaque point est discuté en commission en amont pour être validé en Conseil Communautai-

re, mais quelle est la capacité et la possibilité d’un élu communautaire d’assimiler toutes ces 

décisions. 

La part très faible du public à assister à cette réunion publique est certainement due à ce gen-

re de séance insipide. 

Monsieur Gérard TESSIER a trouvé déplacé les querelles communales et les réflexions lan-

cées en pleine séance par des élus envers d’autres. Cela concerne surtout les élus des com-

munes de Linas, Marcoussis et Montlhéry. Les vieilles querelles sont toujours actives. 

Nous noterons le projet de mutualiser pour 2020 la gestion de l’eau distribuée dans nos com-

munes, ainsi que la gestion mutualisée des déchets, déjà mis en place dans notre commune. 

La CA PS annonce des économies, mais seront-elles répercutées sur nos factures ? C’est un 

autre problème ! 

CONSEIL COMMUNAUTAIRE DE LA CA PS DU 28/09/2016 

Une soixantaine de personnes a assisté à cette réunion organisée par notre Maire et présen-

tée par Monsieur SCHMIT, du Cabinet Espace Ville, assisté d’une collaboratrice. Quelques 

élus étaient également présents. 

L’exposé de Monsieur SCHMIT a été traité, comme aux éditions précédentes, dans un aspect 

d’avant-garde et visionnaire. Certes, il a été avancé les futures réalisations sur la RN 20, toutes 

intégrées avec l’arrivée du TCSP. Encore faut-il que la requalification de cet axe structurant 

soit enfin lancée, car, pour l’instant, seule la Ville du Bois a engagé les projets immobiliers, en 

installant des locataires dans des logements sociaux subissant toutes les nuisances possibles : 

bruit, pollution, absence de transports. 

REUNION PUBLIQUE SUR LA REVISION DU PLU LE 29/09/2016 
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Des améliorations pour le Centre-ville ont été évoquées, telles l’ouverture d’une 

brasserie en proximité de la Mairie, l’agrandissement de la Mairie côté cour avec la 

création d’un parking, déplacement de la Poste, déménagement des Associations 

vers d’autres locaux. Monsieur Gérard TESSIER rappelle que la modification de ce PLU 

porte sur les quinze années à venir, qu’il permettra des modifications au PLU qui a été 

voté en mars 2012, lesquelles il nous faudra bien en surveiller la rédaction. 

Des personnes de VDB EDNQ ont évoquées le programme MAGELLAN, programme immobi-

lier devant se faire en continuité de la réhabilitation de l’Ecole Notre Dame en école publi-

que, rue des Cailleboudes. Notre Maire s’est emporté en se défendant que cette opération 

n’était pas à l’ordre du jour de cette réunion, qu’il avait déjà rencontré et expliqué aux rive-

rains le projet et qu’il ne voulait pas revenir sur ce sujet. 

Monsieur Gérard TESSIER est intervenu sur l’enquête publique relative au déplacement de 

l’Ecole Notre Dame vers l’I.S.C. Les résultats de l’enquête publique seront exposés au pro-

chain Conseil Municipal pour être ensuite communiqués à la population. Notre courrier 

adressé au Commissaire Enquêteur et certaines de nos propositions auraient été retenues par 

la Municipalité. Nous sommes impatients d’avoir l’information au prochain Conseil Municipal 

et d’obtenir les remarques du Commissaire Enquêteur. Rien de plus n’a été rapporté par le 

Maire. 

Madame SERRE, responsable du Comité de Quartier Voie des Postes est intervenue sur l’as-

pect triste et cubique des bâtiments construits par LOGIREP, sur le stationnement Voie des 

Postes qui devient compliqué, et sur les poubelles qui restent en permanence sur les trottoirs. 

Comme à son habitude, notre Maire a fait semblant d’ignorer ce problème, malgré quelques 

retours d’autres riverains et de BVVB. 

Cette réunion s’est terminée à 21 heures, et le ressenti des personnes présentes faisait état 

d’une grande frustration sur les informations communiquées. 

PROGRAMME LOGIREP, VOIE DES POSTES 

La dernière grue érigée pour la construction de la 

seconde phase du programme LOGIREP a été dé-

montée le lundi 3 octobre, laissant place à la toiture 

plate du bâtiment le plus proche de la voie des Pos-

tes. Les travaux d’intérieur et de finition sont en 

cours. 

TRAVAUX RUE DES CAILLEBOUDES, ENTRE LA VOIE DES 

POSTES ET LA RN 20 

De nombreux automobilistes se sont fait prendre au piège de ce tronçon de rue barrée, sur-

tout pour rejoindre la RN 20 et se diriger vers Montlhéry. En effet, ces automobilistes sont 

obligés de repartir vers le Centre Commercial CARREFOUR pour reprendre leur route, ou de 

retraverser la Ville du Bois pour rattraper le Vieux Chemin de Montlhéry. Il n’y a pas eu beau-

coup de communication sur ces travaux ! 

toit du dernier bâtiment Logirep 

en bordure de la voie des Postes 
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